

Antrag Nr. 22-F-15-0015

FW/Pro Auto

Betreff:

Facebookauftritt der Landeshauptstadt Wiesbaden
- Antrag der Fraktion FW/Pro Auto vom 29.08.2022 -

Antragstext:

Der hessische Datenschutzbeauftragte kritisierte vor Wochen (Juni 2022) die Facebook - Auftritte von hessischen Kommunen und Behörden und fordert das unverzügliche Abschalten der entsprechenden Seiten.

Der Magistrat möge daher berichten:

1. Wie ist geht die Landeshauptstadt Wiesbaden aktuell mit dieser Information um?
2. Werden die Facebook Seiten städtischerseits weiterhin betrieben oder gibt es aktuell keine Posts?
3. Wie schätzt der Datenschutzbeauftragte der Landeshauptstadt Wiesbaden die Datensicherheit der Facebook Seiten ein?
4. Welche datensicheren Alternativen zu Facebook sieht die Landeshauptstadt Wiesbaden bzw. der Datenschutzbeauftragte in der Öffentlichkeitsarbeit?

Wiesbaden, 29.08.2022

Petermartin Oschmann
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Andreas Ott
Fraktionsgeschäftsführer